
②６月６日㈬：例会後「第３回次期理事会」
③６月９日㈯：コスモスプロジェクト、懇親会
④６月13日㈬：例会後「現次期合同アセンブリー

と現次期合同理事会」
⑤６月20日㈬：夜間最終例会（受付17時※現在、出欠確認中）
⑥６月27日㈬：休会 トロント・ＲＩ国際大会

（参加者18名・家族5名の渡航期間：23日㈯前～29日㈮）
⑵ニコボックスは、年初の目標に対して、もう少し
で目標達成という段階になっていますが、残すと
ころ今年度の例会はあと３回しかありません。ラ
ストスパートとして皆様のご協力をお願いします。
本人・配偶者誕生日や結婚記念日の祝福も励行を
お願いします。
⑶薪能が７月29日㈰に開催されますので、６月・
７月の２ヶ月間は例会後に祝言能を行います。

□ＢｌｕｅＨａｗａｉｉａｎｓ&ＡＫＢコンサートのお知らせ
ウクレレ同好会 神野重行さん
先週、藤井さんから７月４日㈬に名鉄グランドホ
テルで行われる「伊勢ノ海部屋激励会」のご案内が
ありましたが、私どもオール・カメハメハ・バンド
（ＡＫＢ）のコンサートの開催日も同じ７月４日に
なってしまいました。ＡＫＢと西濃運輸の田口さん
率いるＢｌｕｅＨａｗａｉｉａｎｓの合同コンサートで、こ
ちらは名鉄ニューグランドホテルで開催します｡会
費8,000円で、ニューグランドホテルのおいしいお
料理と、私どもの素晴らしい演奏をご堪能頂ける手
はずになっていますので、是非お申込み下さい。

小室健次郎会長

先程、神野さんからウクレレの
会にお誘い頂きました。前に、同
日の藤井さんの「伊勢ノ海部屋激
励会」に出席と返事をしました

が、ウクレレはフラのお姉さんが出るそうで、申し
訳ないですが、ウクレレの方に参加させて頂きます｡
それから、今週６月２日㈯に福井で開催される全
日本親睦合唱祭に、コール・カメリア一同で参加し
て参ります。全国のロータリークラブから30チー
ムが参加します。「親睦」合唱祭ということで、夜
の親睦がメインですので、楽しんで参ります。
さて、昨日からセパ交流戦が始まりました。今日、
ドラゴンズは松坂大輔投手が先発です。松坂投手は
５月に入り２連勝と本来の調子を出しており、今日
はオリックスを完封してくれるだろうと思います。
先日、中日スポーツの囲み記事に、ナゴヤドーム

の売店は普通、ドラゴンズの守備の時が忙しいそ
うですが、松坂投手が出ると守備の時はがらんと
してお客さんが来ないと書いてありました。本日ナ
ゴヤドームへ行かれるなら、試合前に食べ物や飲み
物の買い物を済ませて、ゆっくりご観戦下さい｡

□幹事報告 長澤正志幹事
⑴６月までのスケジュールは、次の通りです。
①５月30日㈬：例会後「現理事会」

□ 司会 前田 要 会場運営委員
□ロータリーソング ｢我らの生業｣

□ 出席報告 会員総数86名(免除者17名)
義務者出席55名 免除者出席11名 総数66名
出席率82.50％５月16日分修正出席率98.68％
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新入会員卓話例会
何が人生を変えるか分からない、おふたりの楽しい卓話でした。

第1260回例会
（カレー）

◇第1261回６月６日㈬通常例会（立食)
誕生日・結婚記念日祝福
【例会後】第３回次期理事会
６月９日㈯ コスモスプロジェクト

◇第1262回６月13日㈬通常例会（和食)
「ロータリーの友 ６月号」の紹介
新入会員卓話 石井雄二さん
【例会後】第２回現次期合同クラブアセンブリー、第12回現次期合同理事会

＜ 例会開催予定 ＞

６月はロータリー親睦活動月間です

会長あいさつ



「自己紹介
―青春時代のエピソードを添えて」

宮下一成さん

私の出身は長野県の飯田市です｡
人口が10万人程しかいない、何も
ないところです。父の実家は更に

そこから山の中にある遠山郷の下栗の里です。
父は建設業をしていて、私は子供の頃から父の手
伝いでよく現場に出ていました。そこに阪和興業と
書いたトラックが大量に鉄筋を積んで来ていまし
た。そして大学で就職活動の時、リクルートから送っ
てきた分厚い冊子に阪和興業の名前がありました｡
「これってあの阪和興業かな？」と思って見れば、な
かなか良い会社で、当時株価が4,320円くらいでし
た。すごい会社だったんだな、と思いました。ただ
株価はその後、60円まで下がってしまいました。
私は、将来は父の仕事を継げばいい、でも若いう
ちはこの立派な会社で都会の息吹を吸わせてもら
おう、と思っていました。ところが弟が私より早く
実家にＵターンし、私の居場所がなくなり、今もこ
うして阪和興業にしがみついている状態です。
阪和興業は海外展開を先行して進めており、海外
赴任者も多いのですが、私は入社30年で１度も転
勤せず、海外出張、海外赴任もせず、ずっと名古屋
一筋という珍しい社員です。今日が誕生日で52歳
になりましたが、今から海外へ飛ばすようなことは
会社もしないでしょうし、おそらくこのまま名古屋
で骨を埋めるのではないかと思っております。
母は、私が商社に入社したと聞き、海外で活躍す
るものと思っていたのに、１回もお土産もないし、
外国へ行ったという話も聞かないというので、５年
に１回くらい会社に電話して在籍確認をしているよ
うです。正月に帰りますと、「お前は商社に入ったと
言ったけど、商社っぽい話を聞いたことがない、ど
うなっているんだ」と問い詰められました。
ロータリーという立派な方たちの会に混ぜて頂
き、私でいいのかなという気がしています｡私は非
常にカラオケが好きなので、是非お誘い頂けたらと
思います。ゴルフも、年間50ラウンドくらいはして
います。体力はありますので、何かお役に立てれば
と思います。宜しくお願い申し上げます。

□『名唱会』のお誘い
名唱会 代表世話人 大橋昭治さん
名唱会はカラオケの会で、名駅ＲＣが出来た20

数年前からある最も古い同好会の１つです。久しぶ
りの名唱会を、６月７日㈭18時30分から、当名鉄
ニューグランドホテルの花の間で行います。費用
は8,000円です。現在12～13名の申込みがありま
す。「私も歌ってみよう」という方は、私かソング
リーダー委員会のメンバーにお申し出下さい。当日
はｃｈｉａさんの生のピアノをバックに歌うことも
出来ます。めったにない機会ですので、ご希望の方
は曲目をｃｈｉａさんに連絡して下さい。

「自己紹介」
四方浩之さん

私の両親は京都府舞鶴市の出身
で、「岸壁の母」で有名なところで
す。四方という名字は、京都府に
6,000世帯程あるようです。

私は高校、大学と７年間ボートをしていました｡
始めた理由は安易で、高校から本格的にスポーツを
しようと思った時、野球やサッカーはすでに差がつ
いていてレギュラーにもなれないなと思い、今ま
で誰もやっていなかった部活を探すとアメフトか
ボートしかなかったので、ボートを始めました。高
校は神奈川県でしたが、４校しかボート部がなかっ
たので、インターハイにもすぐ行けました。
大学では、ボートの練習中に死ぬ直前という経験
をしました。埼玉県の戸田から６隻で荒川を下って
いく時、タンカーの波で私の乗っていたボートも沈
んでしまいました。11月下旬の朝４時過ぎの冷た
い水の中、初めは「あ～沈んじゃった」と思ったの
ですが、そのあと、今まで感じたことのない気持ち
良さを感じました。三途の川は見えませんでしたが、
誰かに呼ばれている声、たぶんおじいちゃんの声だ
と思っていますが、その声が聞こえた気がします｡
二度と味わえないような気持ち良さで、次に味わう
のは死ぬ時なんだろうなと思います。
その時、背中をバンと叩かれて、はっと意識が戻
り助かりました。それから性格も変わったと思いま
す。生きていることに感謝し、縁の下の力持ち的に、
世の中に役立ちたいと考えるようになりました。
ボートには「一艇あって一人なし」という言葉が

あります。８人乗りの競技では右側と左側４人ずつ
漕ぐ人がいますが、バラバラに漕いでもボートは進
みません｡しっかりと皆で合わせることが大事です｡
それは仕事をする上でも同じだと思います。第一
生命では1,300～1,400の拠点がありますが、私は
直前の仙台で売上日本一になれました。何が良かっ
たのかなと考えると、やはりビジョンがしっかりし
ていて、向かっていく方向が一緒だったことがすべ
てかなと思います。ロータリーで例えるならば、
「四つのテスト」に通じるものをボートを通して学
んだのかな、と私なりに解釈しています。
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ニコボックス
○四方浩之さんと宮下一成さんの新入会員卓話を楽しみに
しております。 (小室健次郎さん)

○四方さん、宮下さんの卓話、楽しみにしています。27日㈰、
大学のクラス会で伊勢神宮内宮御垣内での参拝をしてき
ました。 (西川達郎さん)

○四方さん、宮下さんの自己紹介を楽しみにしています。
(長澤正志さん)

○明後日からフィリピン・ケソン市に行ってきます。あとは
トロントです。 (神野重行さん)

○先日のワイン会には多数のご参加ありがとうございまし
た。次年度も宜しくお願い致します。 (清水順二さん)

○本人誕生日。本日52歳となりました。今朝は80歳の母か
らの厳しい指導メールで起きました。良い１年にしたいと
思います。 (宮下一成さん)
その他、コーヒー代として１名の方よりご協力頂きました。

新入会員卓話


